

Cuatro meses en prisión preventiva

A payasear al **tabo**

Puntarenas



Provincia: **Puntarenas**
Población: **11.143 hab.**
Extensión: **35.63 km.**

◆ **Central**

◆ **ANDRÉS GARITA,**
ANDREY BERROCAL
Periodista y corresponsal GN

El payaso que, de broma en broma, se ganaba la confianza de las chiquitas para supuesta-

mente abusar de ellas, pasará cuatro meses en el tabo y con la sonrisa apagada.

El cara pintada de apellido Chaves, de 44 años, abusaba de las niñas cuando con el permiso de sus papás las llevaba a las fiestas. El sospechoso cayó la mañana de este lunes en Puntarenas.

En su contra existen cuatro denuncias, pero también cuenta con otros dos casos que suce-

dieron en el 2009 y que están a la espera de ir a juicio.

Rocío Solís, psicóloga del MEP, dijo que los papás deben tomar en cuenta que los payasos son para divertir a los niños, no para tocarlos o abrazarlos.

Una manera de darse cuenta si un niño ha sido abusado es mediante su conducta, pues no pueden dormir, pierden el apetito, bajan las calificaciones y se tocan sus genitales.

